

保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症への対応について（お願い）

3学期が始まり、1週間が過ぎました。子どもたちは、新しい目標に向けて頑張っているところだと思います。3学期は今年度の学習を締めくくり、新しい学年への準備をする大切な時期となります。保護者の皆様には、引き続き御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症は、今年になって再び感染が広がっており、本市においても、連日感染者が確認されるなど、心配される状況となっています。学校においては、様々な感染予防対策を取りながら教育活動を行っておりますが、御家庭におきましても、検温や手指消毒、人と人との距離の確保やマスク着用、3密を避けるなどの「新しい生活様式」を徹底してくださるようお願いいたします。

特に、本人はもとより、御家族に体調の悪い方がいた場合は、速やかに医療機関と連絡を取ってくださるようお願いいたします。また、その場合は、念のため児童生徒の登校を控えていただきますよう重ねてお願いいたします。

学校等においては、学校関係者への感染が確認されましたら、感染症拡散防止の観点から、速やかに出席停止や臨時休業（学級閉鎖）等の措置をとりますので、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

なお、この感染症は、予防対策をどれだけ徹底しても完全に感染を防ぐことはできません。また、誰もが感染する可能性があります。万一感染者が確認された場合に、感染者を詮索したり、不確かな知識や情報を拡散させたりすることにより、被害者である感染者やその御家族等が辛い思いをすることがないように御配慮いただきたいと思います。

保護者の皆様には、これらのことを十分に御理解いただき、国や県、市が発信する情報に基づいた冷静な対応をお願いいたします。

令和4年1月19日

日置市教育委員会教育長 奥 善一